



TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN Y ESTUDIANTES EN LA MARCHA.

Educación: gremios insisten en mejoras estructurales

VALPARAÍSO. Una amplia convocatoria tuvo la marcha por las calles porteñas.

La Asociación de Centros Generales de Madres, Padres y Apoderados de la Educación Pública de Valparaíso y trabajadores vinculados al área, se movilizaron ayer por las calles céntricas de la comuna.

De esta forma se sumaron a la convocatoria por los cinco años que se cumplen del estallido social y también para seguir planteando sus necesidades en torno a la urgencia de contar con recursos económicos que permitan dar solución a los problemas de infraestructura y que han provocado graves accidentes tanto de alumnos como del cuerpo docente. A la jornada de protesta se sumaron estudiantes universitarios y secundarios.

Una vez más, los trabajadores de la educación expresaron lo que califican como "malestar y frustración ante el crítico estado en el que se encuentran nuestras escuelas, liceos y jardines infantiles".

Sobre las dificultades en términos estructurales que evidencian algunos establecimientos públicos, los dirigentes ligados a la educación pusieron de ejemplo que el pasado 16 de octubre, durante la jornada de clases, una viga cayó en la sala de tercero básico de la Escuela Ciudad de Berlín, poniendo en grave riesgo la integridad de los estudiantes, pero no hubo lesionados. Además, recordaron que hace tres semanas, en el Liceo 1, dos estudiantes resultaron gravemente lesionadas por fallas estructurales y hace cinco meses, en el Liceo Bicentenario, una

"Insistimos en la asignación del 2% constitucional para mejorar las condiciones de infraestructura".

Lenka Montenegro

Dirigente padres y apoderados

docente también sufrió un accidente producto de fallas en el mantenimiento del establecimiento.

LAS DEMANDAS

Lenka Montenegro, vocera de la Asociación de Centros Generales de Madres, Padres y Apoderados de Educación Pública, aseguró que "insistimos en la necesaria asignación inmediata del 2% constitucional, adicional a la subvención basal, para mejorar las condiciones de infraestructura".

Por su parte, Marta Castro, vocera de la Escuela Ciudad de Berlín, sostuvo que "como comunidad de la Escuela Ciudad de Berlín dejamos en claro que no volveremos a clases hasta que se tomen medidas concretas para asegurar la integridad de nuestros estudiantes. Esta situación es insostenible".

Los profesionales que se sumaron a la marcha desde la plaza Victoria hasta el frontis del Congreso Nacional, por la avenida Pedro Montt, en forma unánime manifestaron que "no podemos esperar más. Es momento de actuar antes de que tengamos que lamentar consecuencias fatales".